## Difusión en Redes Sociales Junio 2025

## Facebook: Alcaldía Paraíso RD



Hoy conmemoramos el 66 aniversario de la Gesta Heroica del 14 de Junio, recordando el valor y sacrificio de los hombres y mujeres que lucharon por la libertad de nuestro pueblo.

¡Que su ejemplo nos inspire siempre!

#14DeJunio #Paraíso #MemoriaHistórica #AlcaldíaParaíso @fans destacados





El pasado martes se realizó una importante asamblea en el Salón de Actos del Ayuntamiento, en la cual estuvieron presente el presidente de la Sala Capitular, Carlos Matos Carrasco, miembros de Juntas de Vecinos y Sociedad Civil, a si como el señor Benito Moncerrate en representación del INAIPI, Dicha Asamblea se llevó a cabo con el propósito de evaluar la instalación de un centro en nuestro municipio.

## #alcaldíadeparaíso





En este Día de Corpus Christi, desde la Alcaldía Municipal de Paraíso nos detenemos en silencio para honrar lo que trasciende: la presencia sagrada que recorre nuestras calles y bendice nuestras vidas.

Hoy, el pan consagrado no es solo símbolo: es llamado.

Es la invitación a vivir con humildad, a servir con entrega, a construir comunidad desde la fe y la compasión.

Que esta solemnidad nos inspire a ser un pueblo más justo, más fraterno y más humano.

#CorpusChristi #AlcaldíaDeParaíso 
@fans destacados





Hoy reconocemos la valiosa labor de quienes guían, apoyan y acompañan el crecimiento académico, emocional y personal de nuestros estudiantes.

Desde el Ayuntamiento de Paraíso, valoramos el compromiso y la entrega de cada orientador escolar. ¡Gracias por ser luz en el camino de tantos jóvenes!

#DíaDelOrientadorEscolar #alcaldíadeparaíso #EducaciónConValores





El Ayuntamiento de Paraíso ejecuta trabajos de remozamiento de aceras, contenes y badenes en el sector El Pley, mejorando el desagüe pluvial y las condiciones de acceso en la zona.

#alcaldíadeparaíso @fans destacados





Hoy rendimos homenaje a esos hombres y mujeres que con vocación, paciencia y compromiso forman el presente y construyen el futuro de nuestro pueblo.

Desde el Ayuntamiento Municipal de Paraíso, en nombre de nuestro alcalde Francisco Acosta Saldaña (Panchín), expresamos nuestro más profundo agradecimiento a todos los docentes que, con amor y entrega, guían a nuestra niñez y juventud por el camino del conocimiento y los valores.

#alcaldíadeparaíso #diadelmaestro





Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Director de Los Comedores Económicos, Edgar Feliz, y a su equipo de trabajo liderado por Luz Estrella, Dameyby Polanco, por su invaluable apoyo en el operativo de entrega de raciones alimenticias. Su compromiso y colaboración han sido fundamentales para el éxito de esta iniciativa, y estamos muy agradecidos por su dedicación y esfuerzo.

¡Gracias por su apoyo y compromiso con la comunidad! @fans destacados



Instagram: @alcaldiaparaisord